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★会長報告       仲野 和則 会長 
2 月 13 日（金曜日）に

第 34 回ゲンジホタル幼虫

放流式が焼津市立小川中

学校様で行われ、参加して

まいりました。伊東幹事、

吉田委員長、塩川委員、芳

村委員ご出席有り難うご

ざいました。 

ホタルの専門委員の生徒から飼育経過報告を聞き、又

現在の環境の変化により幼虫数の激減で生徒さん達は

非常に苦労している様子が伺われました。人と自然が調

和して、生きる事の大切さを教えてくれていると同時に

命あるものを育てる事が生徒さん達は自分自身を成長

させている様に感じられ大変感動致しました。 

大変寒い日でしたが人口の川に幼虫を放流してまいり

ました。元気に育ち今年の夏を乱舞してほしいものです。 

 梅園整備作業を 11 月 13 日に行い、本日花見例会を開

催いたしましたが、移植の時、枝の剪定を行ったため梅

の花がまばらですが、来年は見事な花が咲く事を期待し

ています。また、当時の藪崎二三男社会奉仕委員長だっ

た頃の昭和 55 年天満宮が建立されその時周辺に梅の木

を焼津ロータリークラブが植樹した記録が残っており

ます。その中の１本がしっかりと梅の木が根付き、本日、

花が咲いております。 

最後に今後の整備等については氏子の青年部の方で

実施してくれるとのことです。来年を楽しみにしており

ます。よろしくお願いします。 

 

★幹事よりお知らせ 幹事  伊東 良洋 君 

・3 月 1 日インターミーティングのご案内を参加者にお

渡ししました。名刺交換の機会があるようなので当日

名刺をたくさん持ってきてください。 

・クラブの事務局の引越を 3 月 14 日 15 日で行うように

焼津南ロータリークラブと話を進めています。決定し

ましたら引っ越しのお手伝いをお願い致します。 

 

 

 

★会員のお慶び 
【夫人誕生祝】 

〇杉本 昭 君(久美子様) （2.24） 

〇近藤 吉典 君(洋子様) （2.25） 

 

★スマイル報告 

① 大石 訓永 君、 松村 友吉 君 

春の選抜高校野球大会に静岡高校が出場すること 

になりました。ニュースが出てだいぶ時間が経って 

しまいましたが、皆さんの応援もお願いし、スマイ 

ルさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★焼津神社梅園整備事業完成報告       
岡村 延昌 社会奉仕委員長 

今回で３回目の社会奉仕委員会担当例会をさせて頂

きました。梅の木については仲野会長より説明がありま

したが、来年以降に期待ということで楽しみにしており

ます。社会奉仕委員会のメンバー、会員の皆様そして 

焼津神社の鈴木宮司様、仲野会長ありがとうございまし

た。特に実働の方で村田昌弘副委員長に尽力して頂きま

した。本当にありがとうございました。 

完成祝いとしてサッポロビールさんのノンアルコー

ルビール「プレミアムフリー」で乾杯させて頂きます。 

地区補助金事業の「焼津神社梅園整備事業」の完成を

お祝いし、乾杯させて頂きます。 

 

 

第２６６０回 移動花見例会 「焼津神社梅園整備事業 完成」 

 平成２７年２月１９日（木）１２：３０～  晴れ    
例会場   焼津神社 月冰殿 

SongLeader  親睦活動委員会 村松 英和 委員長   ♪我等の生業 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★卓話 

卓話者 

焼津神社 宮司 鈴木 啓央 様 

演題   『天神さんと梅』 

最初に焼津ロータリーク

ラブの今年度の地区補助金

事業の「焼津神社梅園整備

事業」ということでこの事

業を企画、実施して頂きま

した仲野会長、岡村委員長、

村田副委員長はじめ皆様本

当にありがとうございまし

た。大変感謝しております。とのご挨拶を頂きました。 

神社や天満宮のお話、菅原道真公のお話や梅園を造った場所

は、これまで見通しなどが良くなったのですが、これで安全面

でもよくなるとのことでした。菅原道真と梅の関わりが深い事、

藤原氏から近藤さん、遠藤さん、佐藤さんなどに氏名の姓が広

がっていった事など歴史と関連した形で勉強になるお話を頂

きました。ありがとうございました。 

 

 

★出席報告 

 
会員数 出席数 出席率 

2月5日 

M-UP 

確定 

出席率 

2月 19日 
46 

(46) 
35名 76.09% 3名 86.96% 

 

★メークアップ 

吉田 雄一 君 （地区補助金管理セミナー） 

鈴木 啓央 君 （地区補助金管理セミナー） 

深沢 英雄 君 （職業奉仕） 

 

★例会の様子 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


